
律政司司長會見傳媒談話內容 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（十一月三十日）

出席立法會會議後，與傳媒談話的內容： 

 

記者：司長，你是否已遞交辭職信？ 

 

律政司司長：直到今日為止，我都是希望可以盡量專注手上的

工作。我相信大家都明白，其實現在律政司要處理的工作比較

多，我亦很開心有一隊非常好的團隊同事幫手，所以到今時今

日為止，我們都仍然會專注手頭上的工作。 

 

（請同時參閱談話全文的英文部分。）  
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